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№ ページ数 ご意見の内容 市の考え方 修正の有無 

№1 41 

広報 3月号にて拝見。13頁に、お知らせの中に、市

行政経営戦略の意見募集との見出しでしたが、閲覧

してみると既に立派な市行政経営戦略がカラー製

本されており、出来上がっている「市行政経営戦略」

について内容へのパブリックコメント募集である

事が判った。立派なカラー製本化に感動。今後の、

市の「行政経営戦略」は、1～2時間の閲覧にては、

全部は、読み切れず、各項目の見出し標題を見るの

が精一杯でした。一市民としては、市からやって頂

ける項目の多さに驚き、市の財政は大丈夫か？と思

ったくらいです。反面、生産性をもって市の財政に

寄与する様な内容は見当たらず、残念でした。市の

農業特産品には鳥飼なす等が知られていますが、工

業特産品には、摂津のすぐれもんの紹介が有る位で

す。もっと工業特産品摂津独自の産品に開発に力を

入れられ、工業特産品の開発に目を向けられ、摂津

の特産品として、工業産品が、市内のみならず近隣

の自治体及び全国へと広がりを表す様な産品を開

発し、市の発展に寄与すべく、日々社業に勤む者で

す。 

ご指摘の内容につきましては、94ページに記載のと

おり「事業所間の交流・連携の支援」に取り組んで

いくことを計画しております。具体的には、令和 2

年 3月に策定した「第 2期摂津市産業振興アクショ

ンプラン」に基づき、取組を進めてまいります。 

 

 

無 

 

 

 



摂津市行政経営戦略（案）に関するご意見と市の考え方 

2 
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№2 41 

プロテクセンターの内容公開のお願い 技術研修、

機械 

プロテクセンターの活用のお願い 

独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援機構大阪

支部関西職業能力開発促進センター（ポリテクセン

ター関西）を指しておられると捉えておりますが、

摂津市とは別機関となるため、ご回答はいたしかね

ます。ご容赦いただきますようお願いいたします。 

無 

№3 41 

市内未活用自然エネルギーの活用法 国において 2050 年までに温室効果ガスの排出を実

質ゼロにする脱炭素社会の実現をめざすことが宣

言されたことを受け、令和 3年度に「摂津市地球温

暖化対策地域計画」を策定する予定としておりま

す。循環型社会の構築は、一人ひとりが問題意識を

持ち、どのように行動に移すのかが重要となってま

いります。本市におきましても、環境に配慮した一

人ひとりの行動変容を促進していく予定としてお

り、ご指摘の内容につきましては、同計画策定員会

の中で議論してまいります。 

 

無 

№4 41 

FiTo（自然エネルギー、再生可能エネルギーによる

余剰発電買取り策）システムの頓挫以来、関電の各

戸の電力使用量も FiTo 負担金額も、各戸への毎月

の電力使用量通知も来なくなりました。買取制度不

採算故か？ 

FIT 制度（固定価格買取制度）を指しておられると

捉えておりますが、電力使用量通知につきまして

は、電力会社が発行されているため、ご回答はいた

しかねます。ご容赦いただきますようお願いいたし

ます。 

無 
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№5 41 

市内にも、自然エネルギー未使用、未活用資源が眠

っています。但し、この活用には専用発電機の使用

が（CAD図、PAT済）あります。市特産工業品に。 

ご指摘の内容につきましては、94ページに記載のと

おり「事業所間の交流・連携の支援」に取り組んで

いくことを計画しております。これからも、摂津優

品を認定する「中小企業応援プロジェクト！摂津ブ

ランド選定委員会」において、摂津市内の事業所等

で生産・製造・加工され、一定の基準を満たす優れ

た商品等を認定し、情報発信することで、商品ブラ

ンドの確立、販売促進、さらなる技術力向上の一助

としてまいります。 

無 

 


